



Krankenhauskommunikation/Lichtruf

Ein Krankenhaus ist heute ein hochspezialisiertes Dienstleistungszentrum. Und Patienten sind Kunden, die einen besonderen Service zu schätzen wissen. Dazu gehört auch eine Rufanlage, die den Patienten die Möglichkeit gibt vom Zimmer oder vom Bett aus mit dem Pflegepersonal zu telefonieren.

Bei der Entwicklung einer Kommunikationslösung für Krankenhäuser gilt es ganz besondere Gegebenheiten zu beachten. Die Experten von Steinbach entwickeln Kommunikationslösungen, die perfekt darauf abgestimmt sind.

- Krankenhäuser in öffentlicher Hand
- private Kliniken
- Alten- und Pflegeheime

Unsere Technik

- innovativ, zukunfts- und investitionssicher, von weltweit führenden Herstellern

Unsere Angebote

- einfache Rufanlage
- Ausstattung von Intensivbetten mit Rufanlage, Rundfunk etc.
- Rufanlage mit Sprechmöglichkeit pro Zimmer
- Rufanlage mit Sprechmöglichkeit pro Bett
- Bedienung der Anlage durch Pflegepersonal mittels Touchscreen-Monitor
- Anbindung an DECT-Anlage
- Anbindung an PSA-Anlage

Unsere Vorteile

- grundsätzlich unter Verwendung der neuesten Technik
- Steinbach-Mitarbeiter werden laufend geschult und sind immer auf dem neuesten Stand



VdS-anerkannte Errichterfirma und nach DIN 14 675 zertifizierte Fachfirma für Brandmeldeanlagen



Einbruchmelde-technik



24-Stunden-Service

